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■アメリカ合衆国オハイオ州マンスフィールド研修
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◆
田
村
市 

英
語
が
使
え
る
人
材
育
成
事
業

田村市と姉妹都市で
あるアメリカ・マン

スフィールド市との深い
交流があることを知りま
した。この研修を計画し
て下さった市長様はじめ、
多くの方々への感謝の心
を忘れないようにし、今
後は今まで以上に、英語
の学習に力を入れていきたいと思いました。
　この海外派遣研修で学んだことを、これからの生
活に生かしていきたいと思います。

２年
吉 田 侑 平 さん

滝
根
中
学
校

私のホストファミリー
は、日本語のカード

を使いながら、片言の日
本語で話してくださいま
した。私も、それに応え
るため、できるだけ英語
で、言いたいことを相手
に伝えるように努力しま
した。
　将来は必ず英語を使うと思うので、片言でもいい
から、ＡＬＴの先生と英語で会話をしていきたいと
思います。

３年
蒲 生 絢 香 さん

滝
根
中
学
校

私はアメリカの人とた
くさん「文化」や「生

活習慣」について話して
きました。そこでいいな
と思ったことが二つあり
ます。一つめは宗教を大
切にし、宗教関連のイベ
ントを通して、いろいろ
な人と交流していること。
二つめはアメリカの人は気さくで明るい性格である
こと。
　私は人と打ち解けるのにいつも時間がかかってし
まうので、これからはアメリカの人のように、明る
くフレンドリーになれるように心がけていきたいと
思います。

２年
遠 藤 美 空 さん

滝
根
中
学
校

今回の研修で言葉や文
化が違っていても話

が伝わることを知りまし
た。アメリカでの英語は、
授業でやる英語より速く
聞き取れないときもあり
ましたが、そのときは私
にゆっくり話してくれま
した。
　また、アメリカの人たちは、初めて会う人にも笑
顔であいさつをしてくれて、ともて親切だと感じま
した。この研修で学んだことを、これからの授業に
生かしていきたいと思います。

２年
白 石 愛 琳 さん

大
越
中
学
校

ホームステイで、英語
でコミュニケーショ

ンがとれるようになりた
いと思っていました。最
初はうまくいきませんで
したが、次第に自分の言
いたいことが伝えられる
ようになりました。ホス
トファミリーと一緒に買
い物や乗馬体験などに行きました。スーパーには日
本では考えられないくらいの量と大きさで食材が売
られていてびっくりしました。また、夜寝る前には、
ホストファミリーの方々がゲームで遊んでくれまし
た。温かく接してくれたホストファミリーに感謝の
気持ちを忘れてはいけないと思いました。

3 年
髙 橋 美 羽 さん

滝
根
中
学
校

10日間の研修の間は、
英語しか聞いてい

なかったので、英語に耳
が慣れ、以前より聞き取
れるようになったのに驚
きました。この生活を続
ければ英語がスラスラ話
せるようになるのだろう
と感じました。この研修
に行ってから英語が前よりも好きになりました。もっ
と英語を勉強して、自信を持って外国人と話せるよ
うになりたいと思います。

２年
石 井 浩 平 さん

大
越
中
学
校

今回の研修で一番感
じたことは優しく

迎え、接してくれたマン
スフィールドの方々への
感謝の気持ちです。英語
が話せなくても目を見て、
身振り手振りで理解しよ
うとしてくれました。
　初めは恥ずかしい気持
ちもありましたが、分かってもらおうと努力すれば、
言いたいことが通じることが分かりました。アメリ
カと日本では生活習慣や文化の違いはあるけど、お
互いを知ろうとすることが交流につながると感じま
した。

２年
今 泉 創 士 さん

常
葉
中
学
校

▲視察で訪れたニューマンテクノロジー社で記念撮影

▲セントピーターズスクールでの交流活動


